

Der 20. Moneedn-Mondoochs-Gewinner heißt: Kita Kindermosaik Jakobshof in Bayreuth

Bei der Aktion „Moneedn-Mondooch“ haben alle Vereine und gemeinnützige Einrichtungen aus Bayreuth Stadt und Land jeden Montag die Chance, 1.000 Euro zu gewinnen. Am 1. März 2021 wurden die Kita Kindermosaik Jakobshof als Gewinner gezogen.

Bayreuth, 2. März 2021

Die Kita Kindermosaik Jakobshof ist der 20. Moneedn-Mondoochs-Gewinner. Die Sparkasse gratuliert.

Am 1. März wurde die Kita Kindermosaik Jakobshof als 20. Moneedn-Mondoochs-Gewinner gezogen. „20. Moneedn-Moneedn-Mondoochs-Gewinner“ heißt gleichzeitig: 20.000 Euro, die die Sparkasse Bayreuth seit Oktober 2020 an die Gewinner ausgeschüttet hat.

„Die Kinder, die in der Kita Kindermosaik Jakobshof in der Altstadt von Bayreuth betreut werden, kommen aus unterschiedliche Nationalitäten. Eine Besonderheit in der KIMO ist deshalb u. a. auch die gezielte individuelle Sprachförderung und die Freude an der Bewegung, das Wissen über sich und die Umwelt zu erwerben und sie zu begreifen...“ so lesen wir auf der Homepage.

Die Leiterin Maria Rose war begeistert, als sie über den Gewinn informiert wurde: *„Das ist eine Überraschung, da freuen wir uns sehr. Das Geld verwenden wir für die Erweiterung des Klettergerüsts. Danke an die Sparkasse Bayreuth!“*

Gewinnübergabe aus der Ferne

Die Glücksfee der Sparkasse, Silke Baumgärtner überreichte auch diesen Gewinn nur aus der Ferne, um die AHA-Regeln einzuhalten.

„Aus fast 3.000 Vorschlägen wurde gestern die Kita Kindermosaik Jakobshof gezogen. Darüber freue ich mich besonders, weil dieser Wochengewinn für Kinder eingesetzt wird. Die Kita in der Altstadt von Bayreuth hat sicherlich noch Wünsche offen, die nicht im Budget vorgesehen sind. Ich wünsche den Kindern viel Freude damit und gratuliere im Namen der Sparkasse herzlich zum Gewinn.“



Hier geht's zur Homepage der Kita Kindermosaik Jakobshof:
[Kindermosaik Jakobshof | KiTa.de](https://www.kita-jakobshof.de)

Infos zum Moneedn-Mondooch

Wer kann am Moneedn-Mondooch teilnehmen?

Jeder kann seit dem 5. Oktober 2020 einen Verein oder eine Institution vorschlagen. Ein Vertreter des Vereins oder der Institution kann genauso Vorschläge einreichen, wie ein jedes Vereinsmitglied oder Nutzer einer Institution oder Einrichtung. Einzige Voraussetzung: Der Verein oder die Institution, muss gemeinnützig und in der Region (Stadt und Landkreis Bayreuth) ansässig sein. Jeder Verein, jede Institution und jede Einrichtung kann mehrmals vorgeschlagen werden.

Wann kann man am Moneedn-Mondooch teilnehmen?

Die Teilnahme ist jederzeit (seit dem 5. Oktober 2020) möglich. Mit dem Eingang der WhatsApp-Nachricht bei Radio Mainwelle ist der Vorschlag dabei. Ein eingereicherter Vorschlag nimmt während des ganzen Gewinnspiels an der Verlosung teil.

Wie kann man am Moneedn-Mondooch teilnehmen?

Die Teilnahme ist ausschließlich über WhatsApp 0170 990 7000 bei Radio Mainwelle möglich.

Wie werden die Gewinner des Moneedn-Mondooch´s bekannt gegeben?

Die Bekanntgabe der Gewinner erfolgt seit dem 19. Oktober 2020 immer am Montag auf Radio Mainwelle um kurz nach 7 Uhr im „Mainwecker“.

www.sparkasse-bayreuth.de

Presse-Information